



Presseinformation

IKK Südwest überzeugt mit Leistungen

Bestnoten von Euro-Magazin im Kassentest

Die IKK Südwest hat ausgezeichnete Leistungen im Bereich der Vorsorge, der Zahnversorgung und der Zusatzleistungen. Das bescheinigt das Wirtschaftsmagazin "Euro" in seinem aktuellen Krankenkassenvergleich. Im Gesamtranking erreicht die IKK Südwest Platz zwei unter den regional geöffneten Krankenkassen.

Das Magazin "Euro" hat in der aktuellen Ausgabe (04/2022) die Leistungen von 73 gesetzlichen Krankenkassen miteinander verglichen. Die IKK Südwest glänzte in drei Kategorien mit der Bestnote "sehr gut - 1,0": Vorsorge, Zahnversorgung und Zusatzleistungen. Im Gesamtranking landet die IKK Südwest auf Platz zwei unter den regional geöffneten Krankenkassen. Und nicht nur das: in der Kategorie "Gesundheitsförderung" erzielte die IKK Südwest die Note "Sehr gut - 1,5".

IKK-Südwest-Vorstand Prof. Dr. Jörg Loth: "Der IKK Südwest liegt das Thema Vorsorge sehr am Herzen – denn Gesundheit beginnt, bevor man krank ist. Wir begleiten unsere Versicherten mit erstklassigen Angeboten, angefangen bei den Kleinsten bis ins hohe Lebensalter. Es macht uns stolz, dass auch unsere Leistungen der Gesundheitsförderung sehr gut abschneiden konnten."

IKK-Südwest-Vorstand Daniel Schilling ergänzt: "Wir freuen uns sehr über die Bestnoten, die zeigen, dass unsere Leistungen bei den Versicherten ankommen und einen wirklichen Mehrwert bieten. Dieser Zuspruch ist Ansporn zugleich und wir entwickeln uns mit neuen Ideen und Innovationen auch digital immer weiter."

Hintergrund:

Als Vergleichsgrundlage nutzte das Magazin "Euro" die Daten des Internetportals gesetzlichekrankenkassen.de. Der Stichtag der Datenziehung war der 18. Februar 2022.

Ansprechpartner: Mathias Gessner

Pressesprecher Tel.: 06 81/3876-1163 Mobil: 0151/70430703

Mobil: 0151/70430703 Fax: 06 81/3876-2799

E-Mail: mathias.gessner@ikk-sw.de

Insgesamt wurden sieben Bereiche miteinander verglichen: Gesundheitsförderung, Besondere Versorgung, Naturheilverfahren, Vorsorge, Zahnversorgung, Zusatzleistungen.

Bestnoten erhielt die IKK Südwest mit Hauptsitzverwaltungen in Mainz und Saarbrücken für:

Zusatzleistungen (Hebammenrufbereitschaft, sportmedizinische Untersuchung etc.)

Note: 1,0 sehr gut+

• **Vorsorgeleistungen** (Schutzimpfungen, Hautkrebsfrüherkennung, Gesundheitscheckup ab 35 Jahren etc.)

Note: 1.0 sehr gut+

• **Zahnversorgung** (vergünstigter Zahnersatz, Erweiterte zahnärztliche Behandlung, Preisvergleichsmöglichkeiten etc.)

Note: 1,0 sehr gut+

• **Gesundheitsförderung** (Angebote zur Stressbewältigung, Förderung des Nichtrauchens etc.)

Note: 1,5 sehr gut

Die IKK Südwest

Aktuell betreut die IKK Südwest mehr als 630.000 Versicherte und über 90.000 Betriebe in Hessen, Rheinland-Pfalz und im Saarland. Versicherte und Interessenten können auf eine persönliche Betreuung in unseren 21 Kundencentern in der Region vertrauen. Darüber hinaus ist die IKK Südwest an sieben Tagen in der Woche rund um die Uhr über die kostenfreie IKK Service-Hotline 0800/0 119 119 oder www.ikksuedwest.de zu erreichen.